

sucesos



La mujer fue asesinada cuando iba para el trabajo. JORGE CALDERÓN.



En esta zanja estaba el cuerpo de la mujer. JORGE CALDERÓN.

HABRÍAN MATADO A TRABAJADORA POR DEUDA NARCO DEL HIJO

ANGUSTIA ANUNCIÓ LO PEOR

◆ JORGE CALDERÓN /
ROCÍO SANDÍZ

Corresponsal y periodista

La preocupación de los compañeros de trabajo de María Ester Méndez fue el primer paso para descubrir que a ella le había pasado lo peor.



Los vecinos estaban consternados por el asesinato. JORGE CALDERÓN.

en cuanto pasara.

Minutos después del hallazgo del cuerpo, el barrio estaba lleno de vecinos incrédulos y de policías que les cerraban el paso a los curiosos para evitar que se acercaran más de lo debido.

Familiares de María Ester llegaron a pedirle explicaciones a la Policía, pero era poco lo que los oficiales les podían decir.

Los paramédicos de la Cruz Roja necesitaron una escalera para bajar hasta donde estaba el cuerpo. Al examinarlo lograron determinar que la trabajadora había muer-

no les pagaba le harían daño a la mamá.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informó que María Ester no tenía antecedentes penales, por eso se cree que ella nada tenía que ver en el asunto que terminó en su muerte.

Golpeados. Los vecinos de María Ester estaban ayer muy dolidos por el crimen.

Roberto Calvo dijo que la víctima era muy querida en el barrio.

“Era muy dedicada a su trabajo siempre pasaba por mi casa y me

HABRÍAN MATADO A TRABAJADORA POR DEUDA NARCO DEL HIJO

ANGUSTIA ANUNCIÓ LO PEOR



◆ **JORGE CALDERÓN / ROCÍO SANDÍZ**

Corresponsal y periodista

La preocupación de los compañeros de trabajo de María Ester Méndez fue el primer paso para descubrir que a ella le había pasado lo peor:

La mujer, de 52 años, salía de la casa a las 4:30 de la mañana para llegar tempranito a la empacadora de frutas Caminos de Sol, en Chinchilla Vieja, en Cot de Cartago.

Este martes no fue la excepción, sin embargo, nunca llegó a la empresa y eso encendió las alarmas de la gente. Extrañados por eso, los compañeros llamaron a los familiares de María Ester y a la Policía.

La búsqueda terminó ayer a las



Los vecinos estaban consternados por el asesinato. JORGE CALDERÓN.

11 de la mañana. Un hombre que pasaba a la par de una acequia vio un cuerpo a unos cuatro metros de profundidad y llamó a las autoridades policiales.

Enrique Arguedas, director regional de la Fuerza Pública de Cartago, explicó que María Ester parecía haber sido asesinada de dos puñaladas: una en el cuello, cerca de una oreja, y otra en el pecho.

El lugar donde encontraron el cuerpo está 100 metros al sur y 100 metros al este del Palí de Cot de Oreamuno.

“Es poco lo que sabemos del caso. Ningún vecino oyó gritos ni alguna discusión”, dijo Arguedas.

El cadáver estaba a unos 75 metros de la casa en la que vivía María Ester. Se presume que los asesinos la estaban esperando para atacarla

en cuanto pasara.

Minutos después del hallazgo del cuerpo, el barrio estaba lleno de vecinos incrédulos y de policías que les cerraban el paso a los curiosos para evitar que se acercaran más de lo debido.

Familiares de María Ester llegaron a pedirle explicaciones a la Policía, pero era poco lo que los oficiales les podían decir.

Los paramédicos de la Cruz Roja necesitaron una escalera para bajar hasta donde estaba el cuerpo. Al examinarlo lograron determinar que la trabajadora había muerto varias horas antes. Los mismos rescatistas fueron los encargados de sacar el cadáver de la zanja y entregarlo a los agentes judiciales.

¿Pleito de drogas? Una de las versiones que maneja la Policía es que un hijo de la mujer tiene problemas de drogas y que le debía plata a unos narcos.

Al parecer, los delinquentes le habrían advertido al hombre que si

no les pagaba le harían daño a la mamá.

El Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informó que María Ester no tenía antecedentes penales, por eso se cree que ella nada tenía que ver en el asunto que terminó en su muerte.

Golpeados. Los vecinos de María Ester estaban ayer muy dolidos por el crimen.

Roberto Calvo dijo que la víctima era muy querida en el barrio.

“Era muy dedicada a su trabajo siempre pasaba por mi casa y me saludaba, era simpática y muy buena madre”, aseguró.

Por su parte Kattia Brenes quien era amiga de la mujer, dijo que María Ester no merecía morir de esa manera.

“Ella era una belleza de persona, siempre estaba dispuesta a ayudar. Tenía como ocho días de no verla y hoy (ayer) me vengo a dar cuenta de esto tan terrible”, dijo con la voz cortada.